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présence renouvelée comme enseignante.   

 

Je  n'oublie pas tous mes entraineurs et mes partenaires qui m'ont inspirée 

à  poursuivre le rêve de courir un marathon sur tous les continents du 
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ABSTRACT 
 

 
This autobiographical case is a journey of the realization of a particular 

self-identity through the exploration of meaningful life stories, myself as 

subject. With the works of Groome (1980, 1998, 2002), Dewey (1938) and 

Palmer (2002) as a theoretical foundation, I present my identity as a 

Catholic teacher, in a school district that must continuously navigate in an 

increasingly secular society. As Parker Palmer (1998), points out, “we 

teach who we are”, therefore we must know who we are in order to most 

genuinely act out our identity within the classroom practice. 

According to Dewey (1938), we learn from our experiences; these are part 

of what thrusts us to a greater understanding of ourselves in our faith. This 

research seeks to awaken in Catholic teachers and all other educators, the 

desire and the ability to step in the direction of discovery of their own 

identity through the exploration of life stories. 

	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  



	  

	  
RÉSUMÉ 

 
 
Cette étude de cas autobiographique est le cheminement  vers une prise de 

conscience identitaire à partir de l’exploration d’histoires de vie, dont 

celles de l’auteure. Avec les ouvrages de Groome (1980, 1998, 2002), 

Dewey (1938) et Palmer (2002) comme base théorique, je réflechis sur  

mon identité comme enseignante catholique, dans un district scolaire qui 

tente de se poser dans une société qui devient de plus en plus laïque. 

Comme l’affirme  Parker Palmer (1998), nous enseignons qui nous 

sommes, ainsi, il importe donc de se connaître afin d’être conscient de ce 

qui influence nos pratiques educatives.    

Selon Dewey, nous apprenons de nos expériences ; elles nous poussent 

vers une meilleure compréhension de qui nous sommes. La présente étude 

cherche à éveiller chez les enseignants catholiques et tout autre educateurs  

le désirant,  de partir dans la direction de la découverte de soi à partir de 

l’analyse de ses propres récits de vie.   
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